
FDP Schwalm-Eder

WIEBKE KNELL (FDP) WÄHLT DEN KÜNFTIGEN BUNDESPRÄSIDENTEN

08.12.2021

- **Landtag hat Wahlfrauen und -männer für die Bundesversammlung gewählt**
- **FDP-Landtagsfraktion schickt vier Vertreter nach Berlin**

Wiebke KNELL, FDP-Landtagsabgeordnete aus dem Schwalm-Eder-Kreis, gehört zu den Wahlleuten, die im kommenden Jahr den künftigen Bundespräsidenten oder die neue Bundespräsidentin wählen. Knell ist eine von vier Vertretern, die auf Vorschlag der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag der Bundesversammlung angehören. Der Hessische Landtag hat am Dienstagabend die Wahlfrauen und -männer gewählt, die auf Vorschlag der Landtagsfraktionen für Hessen an der für 13. Februar geplanten Wahl des Bundespräsidenten in Berlin teilnehmen.

„Ich freue mich sehr, dass ich als Wahlfrau vorgeschlagen und vom Landtag gewählt wurde. Es ist für mich eine große Ehre, das künftige Staatsoberhaupt der Bundesrepublik Deutschland mitwählen und die Freien Demokraten vertreten zu dürfen“, sagt Wiebke Knell. Außer ihr schickt die FDP-Landtagsfraktion den früheren Parteichef der hessischen Liberalen, Dr. Stefan Ruppert, den Fraktionsvorsitzenden René Rock und den Fraktionsschatzmeister Dr. Stefan Naas nach Berlin.